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Excelentíssimo(a) Vereador(a) 

[nome do vereador] 

Referência: PL 0691/2025  

Assunto: Solicitação de Audiência 

 

Prezado(a) Vereador(a): 

 

O SOS Instituto Butantan é um movimento formado em 2025 por 

moradores, conselheiros públicos, ativistas e entidades civis que desde 2019 

atuam em defesa do Instituto Butantan, instituição pela qual temos carinho e 

admiração, e dos equipamentos públicos de seu entorno. No momento, uma das 

principais preocupações do movimento é a implantação do Plano Diretor de 

Desenvolvimento Integrado (PDDI) do Instituto Butantan, que prevê a construção 

e a reforma de diversas edificações, incluindo uma grande expansão do complexo 

fabril de vacinas e outros biofármacos, pois avaliamos que essas obras, se 

realizadas dentro do Instituto Butantan, provocarão grandes prejuízos à 

população da região e ao meio ambiente. 

Chamamos sua atenção para a necessidade de estudos de locais 

alternativos para a instalação de projetos complexos como esse da Fundação 

Butantan. A escolha de um local em perímetro urbano, cercado de residências 

e equipamentos públicos de educação e saúde, dentro de uma área tombada, 

com APPs e vegetação imune de corte — portanto, com restrições que dificultam 

e encarecem o processo — está equivocada!  

O projeto é extremamente importante e necessário, porém o local indicado 

para sua implantação trará prejuízos e sofrimento à população. Conforme foi 

noticiado nos últimos dias em diversos veículos de comunicação, há moradores 

com problemas de saúde causados por equipamentos desse projeto que já estão 

em funcionamento. Temos convicção de que a construção de um complexo 
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industrial de biofármacos carece de estudos de impactos que devem ser 

realizados com rigor, pois incorre em riscos ambientais e sociais (inclusive 

biológicos). 

Estamos ameaçados por um projeto que é relevante, porém deixou de 

considerar princípios básicos do bom planejamento e do respeito ao cidadão. 

Diante da aprovação em primeira votação, a toque de caixa, do PL 0691/2025, em 

25 de junho, nós, do SOS Instituto Butantan, fazemos um apelo. O que pedimos é 

que o PL 0691/2025 não seja aprovado em segunda votação, prevista para 

agosto, a fim de que esses estudos possam ser feitos e informados à população e 

a esta Casa, que nos representa e nos defende. Que possa haver mais audiências 

públicas, com maior tempo de preparo, dada a complexidade da matéria. Que 

haja tempo para que se encontre uma área adequada para as construções 

projetadas.  

Assim, solicitamos uma audiência com o(a) Prezado(a) Vereador(a) para 

que possamos apresentar um dossiê, com documentos e processos, além de 

apontar problemas e os motivos pelos quais entendemos que a aprovação desse 

projeto de lei carrega consigo implicações que extrapolam a mera mudança de 

gabarito para a área já construída do Instituto Butantan. 

 

Agradecemos antecipadamente por nos atender. 

 

Atenciosamente, 

 

SOS Instituto Butantan 
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